



GNS übernimmt die Eisenwerk Bassum GmbH

26.02.2020

Firmenauftritt und beide Standorte bleiben voll erhalten. Die bisherigen Gesellschafter bleiben im Führungsteam der Gesellschaft.



Am 21.02.2020 hat die GNS Gesellschaft für Nuklear-Service mbH aus Essen 100 % der Eisenwerk Bassum GmbH aus Bassum

übernommen. Das Unternehmen mit seinen 106 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an den Standorten Bassum und Peenemünde wird unverändert unter dem Namen Eisenwerk Bassum als eigenständige GmbH die bewährten Lieferungen und Leistungen erbringen. Darüber hat die Geschäftsführung die Belegschaft in Betriebsversammlungen an beiden Standorten informiert.

Die bisherigen Eigentümer, Edda Beckedorf und Hartmut Grunau bleiben weiterhin im Unternehmen tätig. Die Geschäftsführung wird künftig aus Hartmut Grunau als technischem sowie Georg Büth als kaufmännischem Geschäftsführer bestehen.

„Die Eisenwerk Bassum GmbH wird im Hinblick auf die zahlreichen noch erforderlichen Entwicklungs- und Zulassungsverfahren gestärkt und die Lieferfähigkeit für alle Kunden weiter abgesichert“, erklärt Hartmut Grunau anlässlich der Vertragsschließung.

„Unser Ziel ist die Fortsetzung der verlässlichen Zusammenarbeit mit allen bisherigen Kunden“, ergänzt Georg Büth, kaufmännischer Geschäftsführer der GNS und neues Mitglied der Geschäftsführung von Eisenwerk Bassum. „Zudem werden Chancen eröffnet, im Zuge der Internationalisierung der GNS weitere Märkte im europäischen und außereuropäischen Raum auch für die Eisenwerk Bassum GmbH mit all ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu erschließen.“